

NOUVELLES

- **L'Assemblée générale** des Amis des Frères Missionnaires et des Sœurs des Campagnes s'est tenue à La Houssaye-en-Brie le 7 mars dernier. Les Prieurs généraux ont présenté les activités et projets des deux Congrégations. Un échange a porté sur la nouvelle présentation de *Chronique* ; des suggestions ont été formulées à ce sujet. Nous avons évoqué également le contenu des prochains numéros.

«**Acteurs de fraternité en rural, des chrétiens au service du lien social** » tel était le titre du colloque organisé par le *Carrefour de l'Eglise en Rural* en avril. 150 personnes, laïcs, prêtres, religieux, religieuses ont pu échanger leurs expériences et relancer leur dynamisme pour un *vivre ensemble* en rural. Le bulletin *Transversal* et notre revue *Chronique* en reparleront.

A l'initiative du MRJC **un Colloque René Colson** a réuni 200 personnes fin mars à Paris. Avec sa famille, différents acteurs du développement rural ont voulu rappeler les convictions qui l'animaient avec les militants J.A.C. Il a été secrétaire général de ce Mouvement de 1941 à 1948. Des années qui ont permis à René d'être *créateur* avec exigence et réalisme. Ces écrits ont été à la base de tout un mouvement de **développement rural**.

Vous pouvez revoir l'article de Frère Léon Taverdet dans *Chronique* de mars 2002.

La Communauté des Frères quitte Lagameças, **au Portugal**, fin juin. Le départ sera fêté le **16 juin** avec l'Evêque de Setubal, les Amis, les communautés et groupes avec qui un bout de chemin a été vécu. A travers joies et difficultés, des semences sont porteuses de vie.

Une **communauté de Frères aînés** s'implante cet été 2002 à **Dieulefit** dans la Drôme pour une présence fraternelle et missionnaire sans responsabilité directe.

La communauté des Frères de Sahune quittera le Nyonsais à l'été 2003.